



# Communiqué de presse

## **Inauguration de l'École de l'Aigle et de l'agrandissement de l'École du Parc-de-la-Montagne Des infrastructures au service de la réussite éducative!**

**Gatineau, le 13 septembre 2024.** – Le Centre de services scolaire des Portages-de-l'Outaouais (CSSPO) est fier d'annoncer l'inauguration officielle de l'École de l'Aigle, dans le secteur Aylmer, ainsi que l'inauguration de l'agrandissement de l'École du Parc-de-la-Montagne, dans le secteur Hull. Ces réalisations témoignent de l'engagement du CSSPO à offrir des environnements stimulants, modernes et adaptés aux besoins croissants de son territoire.

Ces inaugurations se sont déroulées en présence du ministre de l'Éducation, M. Bernard Drainville, de la députée de Hull et adjointe gouvernementale au ministre de l'Éducation, M<sup>me</sup> Suzanne Tremblay, du député de Pontiac, M. André Fortin, du député de Chapleau, M. Mathieu Lévesque, du directeur général par intérim du CSSPO, M. Stéphane Lacasse, de la conseillère municipale du district de Deschênes, M<sup>me</sup> Caroline Murray, du conseiller municipal du district du Parc-de-la-Montagne–Saint-Raymond, M. Marc Bureau, des principaux collaborateurs, de membres du personnel du CSSPO et des élèves des deux écoles.

### **Inauguration de l'École de l'Aigle**

L'École de l'Aigle a ouvert ses portes à 375 élèves à la rentrée scolaire 2024. Conçue pour répondre aux besoins actuels et futurs, l'école peut accueillir jusqu'à 650 élèves. Elle abrite 32 classes d'éducation préscolaire et primaire, un gymnase triple, une salle polyvalente, un carrefour d'apprentissage, trois locaux de service de garde et des espaces administratifs, offrant un environnement propice aux apprentissages.

Depuis août 2020, le ministère de l'Éducation a accordé au centre de services scolaire une somme totale de 49 782 798\$ pour soutenir ce projet.

### **Inauguration de l'agrandissement de l'École du Parc-de-la-Montagne**

Dans le cadre du Plan québécois des infrastructures 2019-2029, le ministère de l'Éducation a accordé 21 084 499 \$ au CSSPO pour le projet d'agrandissement de l'École du Parc-de-la-Montagne. L'école, qui a une capacité totale de 552 élèves, a accueilli 457 élèves cette année, au préscolaire et au primaire, soit 122 de plus que l'année scolaire précédente. L'agrandissement, accessible depuis février 2024, a permis d'ajouter à l'école sept classes préscolaires, dont quatre pour le préscolaire 4 ans, une salle psychomotrice, un carrefour créatif, un gymnase double et quatre bureaux. De plus, trois locaux de la section d'origine de l'école ont été transformés en salles de classe lors des rénovations. L'École a maintenant une capacité d'accueil de 29 classes.

## Citations

« C'est une journée toute spéciale pour les jeunes de Gatineau. Deux projets très attendus sont inaugurés, soit la construction de l'école de l'Aigle et l'agrandissement de l'école du Parc-de-la-Montagne. Dans les deux cas, les élèves et le personnel scolaire profitent maintenant d'environnements magnifiques, modernes et adaptés à leurs besoins! Ça me rend très fier que notre gouvernement investisse en éducation et qu'il en fasse sa priorité. En investissant dans nos écoles, on investit dans la réussite de nos jeunes. Merci et félicitations aux personnes qui ont permis la concrétisation de ces beaux projets! »

*Bernard Drainville, ministre de l'Éducation et ministre responsable de la région de la Chaudière-Appalaches*

« Les deux projets inaugurés aujourd'hui sont l'aboutissement de projets très attendus dans la région. Je suis particulièrement heureuse pour mes concitoyens de Hull, qui pourront profiter de la nouvelle école du Parc-de-la-Montagne rénovée, agrandie et embellie. Tout y est pensé pour favoriser la réussite éducative des jeunes. Je suis persuadée que cette école deviendra le cœur de la communauté et que les élèves, à travers leurs apprentissages, y vivront des moments inoubliables qui les forgeront pour le reste de leur vie. Je remercie toutes les personnes qui ont participé à la réalisation de ce beau projet. »

*Suzanne Tremblay, adjointe gouvernementale du ministre de l'Éducation et députée de Hull*

« Je tiens à exprimer ma profonde gratitude envers le ministère de l'Éducation et toutes les parties prenantes qui ont contribué au succès de ces projets. Leur engagement nous permet de répondre aux besoins éducatifs en mettant en place des infrastructures modernes et stimulantes, tout en tenant compte de la croissance démographique de notre territoire. Ces réalisations témoignent de notre engagement envers la réussite éducative et de notre détermination à offrir à nos élèves et aux membres du personnel des environnements sains et propices au développement de leur plein potentiel. »

*Stéphane Lacasse, directeur général par intérim du CSSPO*

« Une école pensée pour accueillir et soutenir nos jeunes dans leur parcours éducatif, avec des installations modernes et des espaces conçus pour favoriser l'épanouissement, n'est pas seulement un besoin, mais une nécessité. Offrir à nos enfants un lieu où ils peuvent apprendre, grandir, et se préparer aux défis de demain est essentiel. Cette nouvelle école incarne notre engagement collectif à leur fournir toutes les ressources nécessaires pour leur réussite, aujourd'hui et pour l'avenir. »

*Maude Marquis-Bissonnette, mairesse de la Ville de Gatineau*

**Source :** Maude Hébert  
Coordonnatrice aux communications  
Service du secrétariat général et des communications  
Centre de services scolaire des Portages-de-l'Outaouais  
819 771-4548, poste 850711  
[communications@csspo.gouv.qc.ca](mailto:communications@csspo.gouv.qc.ca)